

Preisverleihung Ausbildungs-Ass: Bei diesen elf Ausbildern möchte jeder Azubi lernen

Die elf besten Ausbilder Deutschlands wurden heute im Bundesministerium für Wirtschaft und Energie mit dem Preis „Ausbildungs-Ass 2016“ geehrt. Der Preis würdigt das Engagement von Unternehmen und Initiativen, die sich in besonderer Weise für die Ausbildung von Jugendlichen einsetzen.

Iris Gleicke, Parlamentarische Staatssekretärin beim Minister für Wirtschaft und Energie, eröffnete die feierliche Preisverleihung und gratulierte der Initiative zugleich zu ihrem 20. Geburtstag. Iris Gleicke: „Die heute mit dem Ausbildungs-Ass der Wirtschaftsunioren ausgezeichneten Unternehmen stehen stellvertretend für das große Engagement unglaublich vieler Betriebe in Deutschland. Sie machen die duale Berufsausbildung zu einem Erfolgsprojekt, um das uns die Welt zu Recht beneidet.“ Seit nunmehr 20 Jahren vergibt die Initiative Junge Deutsche Wirtschaft – ein Zusammenschluss der Wirtschaftsunioren Deutschland und der Unioren des Handwerks – gemeinsam mit der INTER Versicherungsgruppe die Auszeichnung. In drei Kategorien werden jeweils 2.500 Euro für den Erstplatzierten, 1.500 Euro für den Zweitplatzierten und 1.000 Euro für den Drittplatzierten vergeben. Die INTER Versicherungsgruppe fördert den Preis mit insgesamt 15.000 Euro. Bundeswirtschaftsminister Gabriel hat die Schirmherrschaft übernommen. Seit diesem Jahr wird der Preis von den neuen Medienpartnern „handwerk magazin“ und „Der Handel“ begleitet.

Pressekontakt:

André Dinzler
Telefon: (06 21) 427-1334
Fax: (06 21) 427-8560
E-Mail: presse@inter.de

Unternehmen

INTER Versicherungsgruppe
Erzbergerstrasse 9 - 15
68165 Mannheim

Internet: www.inter.de